## Aachener Nachrichten

Aachener Nachrichten / Lokales

## Trainer der ersten Mannschaft wird König vom 09.10.2014, Seite 20

Lothar Weber hat bei der Kirmes des FC Viktoria Schlich das Hahneköppen gewonnen. Er ist Nachfolger von Dirk Kempen, der bis zu seiner Ablösung im Mittelpunkt des Festes stand. Er wurde in einem Umzug von seinem Haus bis zum Festsaal gebracht. Dort angekommen, wurde die Reihenfolge der Teilnehmer am Hahneköppen ausgelost. Lothar Weber gelang auf der Startposition Nummer fünf der entscheidende Schlag. Als Trainer der ersten Mannschaft steht Weber aktiv im Vereinsleben der Viktoria - und gemeinsam mit seiner Königin Sandra Tack im Mittelpunkt der nächsten Kirmes. Foto: Julian Loevenich

Quelle:	Aachener Nachrichten
Ressort:	Lokales
Ausgabe:	Aachen
Dokumentnummer:	dtistory15221665-AACHEN

Dauerhafte Adresse des Dokuments: https://www.genios.de:443/document/AAN\_\_dtistory15221665-AACHEN

Alle Rechte vorbehalten: (c) Zeitungsverlag Aachen GmbH

